



# INSTITUCIÓN EDUCATIVA TÉCNICA BOYACÁ

Resolución Número 1700-2881 de Noviembre 4 de 2022.

## **COMUNICADO DE RECTORIA 17 – 22 de Abril /2024** **HORA DE SALIDA DE JORNADA ESCOLAR ESTUDIANTES** **JORNADA ÚNICA, MIENTRAS SE RESTABLECEN LOS ALMUERZOS**

Estimados Padres de Familia, acudientes y estudiantes reciban un fraternal saludo.

Atendiendo la circular 189 de la Secretaria de educación que se anexa al presente comunicado. Me permito ratificar la información dada por los docentes directores de grupo por los whatsapp.

- Los estudiantes de JORNADA ÚNICA que contemplan todos los de SEDE AMERICA Y SEDE CENTRAL grados 10° y 11° terminaran su jornada escolar y saldrán para su casa a almorzar, tal como aparece en el COMUNICADO 1 de rectoría enviado a todos ustedes el 19 de Enero del 2024 en donde se les recuerda la JORNADA ESCOLAR de los estudiantes. En el dice:

**SI EL PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR NO PROVEE DEL ALMUERZO A LOS ESTUDIANTES** el ingreso a la jornada escolar será a la misma hora y la salida de los estudiantes cambiará, así:

- En la **SEDE AMERICA** en **preescolar** los estudiantes saldrán a las 12 m. y en **primaria** saldrán a las 12:30 p.m.
- En la sede **CENTRAL BOYACÁ** en **medía técnica** 7 horas presenciales continuas con salida a las 12:55 p.m. El día que tienen SENA deben traer su almuerzo puesto que salen de su jornada escolar a las 5:45 p.m. y almuerzan en la institución.

- La circular 189 de la secretaria de educación es clara en informar que:
  - ✓ Se entregarán a partir del lunes 22 de Abril hasta el 3 de Mayo, ración industrializada, por lo tanto con ello no pueden almorzar los estudiantes.
  - ✓ El operador del Programa de Alimentación Escolar cambio, por lo tanto el nuevo operador se toma los días para realizar alistamiento y solo hasta el 6 e Mayo se regresará a la modalidad de alimento que se estaba entregando con el anterior operador del contrato.

Anexo a la presente la circular 189 de la Secretaria de Educación de Ibagué para su conocimiento, cualquier novedad les estaremos informando.

**“El arte de la comunicación es el lenguaje del liderazgo” James C. Humes, escritor.**

Cordialmente,

Esp. **OFELIA HERNÁNDEZ ROJAS.**  
Rectora